
5. Verhalten in der 

Kommission
Wie ist eure Kommission besetzt? Wie werden Entscheidungen getroffen?

Architektur
unterschiedliche Besetzung, 6 Studis + Vertreter der 

Fakultät

einmal jährlich Konzept beschlossen, welcher Posten 

wie viel Geld, Anträge dann im Servicebüro 

beschlossen, Studiendekan studentenfreundlich

Bau, Umwelt und Vermessung recht willkürliche Besetzung
kritische Anträge in der Fachschaft nochmal 

angesprochen und Meinung weitergegeben

Chemie
5 Studis + 5 Vertreter der Fakultät (vertreten 5 

Studiengänge)

Fachschaft spricht Anträge vorher durch => Studis einer 

Meinung, Profs verschiedener Meinung => FS setzt sich 

durch

Elektro- und Informationstechnik
3(?) Studis + Studiendekan, Studienprodekan, Referent, 

WiMi, Prof

kritische Anträge zurückgeschickt zur Überarbeitung, 

mit Fachschaft nochmal abgesprochen, gute 

Zusammenarbeit, meist einer Meinung

Ernährungswissenschaften 2 + 2 (Studiendekan + noch wer)
Diskussion und Abstimmung, Rücksprache mit der 

Fachschaft bei strittigen Punkten

Geodäsie 2 + 2 (Studiendekan + noch wer)
Professoren kommen zu Studis vor Antrag, nur 

genehmigungsfähige Anträge

Informatik 4 + 4

Gespräche über Mailingliste, Treffen zur Priorisierung, 

Maßnahmen konnten nicht gestrichen werden => 

niedrigste Priorisierung, Studiendekan vertritt eigene 

Meinung 

Lehrerbildung 3 + 3
Konsens, Anträge zurückgeschickt wenn nicht 

konsensfähig, kein Streit

Maschinenwesen
4 Studis (von FVV gewählt) + Dekan, Studiendekan, 

Referent des Studiendekans, Prof

Studenten und Professoren eher auf derselben Seite; 

viele Fachschaftler in Diskussion vor 

Kommissionssitzung einbezogen; aber: vorher nichts 

gemacht => Probleme mit unbekannten Absprachen

Mathematik 3 + 3

Referent und Studis treffen sich alle zwei Wochen und 

sprechen es durch, Einstimmigkeit; Kommission ist 

eigentlich im letzten Jahr nie mit Profs 

zusammengetreten

Physik 4 + 4
Studis sprechen es vorher durch, gemeinsamer 

Standpunkt, Professoren auf Seite der Studis


